



Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

Veículo: NTR Zacatecas

Data: 01/07/2014

Título: Lactario da servicio a 8 mujeres

Link: <http://ntrzacatecas.com/2014/07/01/lactario-da-servicio-a-8-mujeres/>

Lactario da servicio a 8 mujeres



Zacatecas.- A menos de veinte días de que el **Lactario estatal entró en operaciones**, María Elena Luévano González, encargada de la estrategia hospitalaria Amigo del niño y la madre informó que en este proyecto se atiende a ocho mujeres.

“(Este programa) surgió por la necesidad de que todas esas mujeres en periodo de lactancia puedan alimentar a sus críos toda vez que las fórmulas artificiales y las mamilas han generado ciertos daños en los niños”

Explicó que por medio de espacios privados e higiénicos que permiten a las mamás extraerse la leche, en este lugar se conserva y almacena para que puedan transportarla a sus hogares y alimentar a sus hijos después de su horario laboral.

Aunque la idea es poner lactarios en toda la entidad zacatecana, por el momento se brinda de manera exclusiva en los Servicios de Salud de Zacatecas (SSZ), en el entendido de que crece de manera constante el número de mujeres trabajadoras que requieren acceder a ese servicio.

Luévano González señaló que dicho programa, que comprende 10 pasos, se aplica en un total de 43 naciones del mundo, entre las que se incluye México.

“(Este programa) surgió por la necesidad de que todas esas mujeres en periodo de lactancia puedan alimentar a sus críos toda vez que las fórmulas artificiales y las mamilas han generado ciertos daños en los niños”, expuso.

“Y ha sido muy exitoso, pues basta con ver las caras de alegría de las madres para confirmarlo”, indicó la encargada.

Muchas de las madres tenían problemas para encontrar los espacios idóneos donde pudieran extraerse el lácteo y guardarla para sus hijos, pero “ahora contamos con este servicio permanente dentro de los SSZ”.

Indicó que no es exclusivo de los SSZ sino que cualquier madre de otras dependencias gubernamentales puede hacer uso de él.

Por el momento, lo utilizan ocho mujeres de la dependencia de salud, aunque de manera reciente lo solicitó otra más del gobierno estatal.

En su momento, Sonia García Castilla, quien trabaja en la subdirección de Asuntos Jurídicos de los SSZ refirió que cuando estuvo lactando, la mayor parte del día la pasaba tratando de encontrar el lugar idóneo para extraerse la leche, sin lograrlo.

“Ahora, con el lactario puedo darle a mi hija la leche al siguiente día y a pesar de que no estoy con ella, alguien la alimenta como si fuera yo”, comentó.